
COMPTE RENDU REUNION CBD 21 du 16 janvier 2020 DIJON

 
Présents : Edouard Chastrusse, Louis Lanni, Denis Blanc, Jean François Reveanne, Gérard Morillas, 
                   Michel Marzocca, Mado Lambert, Jean Gosnet, Alain Theyssier.

Début de réunion à 19 h 00
Secrétaire de séance : Edouard Chastrusse

1 . Compte rendu AG ligue

Les effectifs au niveau de la ligue sont en baisse,  La fidélisation des anciens licenciés est 
préconisée pour atteindre les objectifs. Il y a eu une perte de 506 licenciés compensée par 377 
nouvelles licences.

Dans le cadre du développement, la ligue souhaiterait qu'il y ait un agent de développement au 
sein des CBD. Il y a eu 37 AS sur 120 qui ont eu la prime de 50€ pour le maintien ou augmentation 
de leur nombre de licences ainsi que deux CBD.

C'est la fin du CNDS,  désormais,  c'est l'Agence nationale du Sport qui distribue aux Fédérations. 
Maintenant c'est donc la Fédé qui donne aux ligues suite aux appels à projet et le dossier présenté
par la ligue BFC a été retoqué ... De ce fait, il n'a pas été possible de faire un budget prévisionnel 
fiable.

Dans les projets de la ligue figure un projet dans le cadre du sport boules et handicap, le club 
d'Auxonne est concené avec sa section handicapés.

Dans le cadre des résultats sportifs, il n'y a pas eu de champion de France, donc pas de prime 
ligue, mais tout de même une 2e place de Gray au triple mixte (trophée de France). Sans oublier la
dmie finale France de Manon Bouquin et celle de l'équipe vétérans de Chenôve.

Concernant les finances, la ligue à fait un bénéfice de 2 846€ pour cette année et dispose de 45 
000€ sur le compte. Une somme qui parait importante mais qui enveloppe une provision pour le 
salaire de notre agent de développement.

Pour l'arbitrage, il faudra faire une mise à jour des cartes. Pour ce faire, il faudra faire une 
validation des acquis pour les arbitres concernés. Il y a une augmentation du prix de journée 
arbitrale qui passe à 55€.

Les élections de le FFSB auront lieu le 12 décembre à Lyon. Celle de la ligue devront avoir lieu 
avant le 15 novembre et celle des CBD avant le 31 octobre.



Porchaine réunion de ligue à Macon. La prochaine AG devrait se tenir soit à Nevers soit à Auxonne.

2. AG FFSB des 23 et 24 février

Sur le plan de la logistique, nous sommes dans les delais  tant sur le plan hôtellerie que traiteur et 
boissons. Il ne reste que la réservation du crémant qui doit se faire dans les jours à venir.
Il y a 11 comités départementaux qui ne seront pas présents, nous sommes en attente du nombre 
total de participant qui devrait nous être fourni par la FFSB sous peu.
Concernant la mise en place, il faudrait environ une dizaine de bénévoles le vendredi 22 février 
après midi.

                                                                                                 
3. Modification date AS départemental
  
Suite à la tenue de l'AG de la FFSB les 23 et 24 février, date initialement prévue pour les AS, le CBD
a décidé de reporter les rencontres au samedi 29 février à 14h00.
                      

4. Point financier

Le CBD  présente une bonne santé financière ce qui permet de voir l'avenir sereinement. Des 
demandes de subventions au conseil départemental sont en cours pour le sport de haut niveau et 
l'acquisition de matériel.

5. Championnats
 
Pour les championnats départementaux, il est demandé aux président de clubs de faire une 
évaluation sur les participations de leur licenciés aux championnats simple et double. Cela nous 
permettra de finaliser l'organisation.
Pour le championnat de Bourgogne double qui se déroulera le 7 juin,  la comission sportive de la 
ligue à noté qu'ils se déroulerait à Auxonne sans nous demander notre avis. En fait, il aura lieu à 
Talant. Ce dernier, ne concerne que les M3 et M4 soit 16 équipes.

6. Questions diverses

Il est prévu d'organiser à Auxonne une journée découverte de la Raffa Vollo. La date reste à venir 
en fonction des disponibiltés de Th Mahoudeau.
Une autre journée « Sport Boules pour tous » à Beaune devrait se mettre en place, probablement 
vers le début de notre saison toujours en fonction de Th Mahoudeau.

La réunion s'est clôturée à 21h00.


